

Wir fragen die Stadtverwaltung:

1. Was ergab die im September 2019 durch den Oberbürgermeister angekündigte Prüfung des Zustandes der Bernburger Straße im Gleisbereich?
2. Ab wann plant die Stadtverwaltung das Führen des PKW-Verkehrs auf den Schienen in der Bernburger Straße zu ermöglichen. Wann wird die damit verbundene Markierung eines Schutzstreifens für Radfahrer umgesetzt?
3. Welches Ergebnis ergab die im September 2019 durch den Oberbürgermeister angekündigte kurzfristige Prüfung der Ampelregelung an der Kreuzung Geiststraße/Universitätsring/Große Ulrichstraße?
4. Welches Ergebnis ergab die im September 2019 durch den Oberbürgermeister angekündigte kurzfristige Prüfung der verkehrsrechtlichen Möglichkeiten und sicherheitsrelevanten Aspekte einer Führung des Radverkehrs im Gleisbereich mit einer eigenen Ampelsignalisierung am Franckeplatz.
5. Hat der Oberbürgermeister die im September 2019 angekündigten Gespräche mit der Deutschen Bahn über eine Ausdehnung ihres Call-a-bike-Angebots in Halle geführt? Wenn ja, was war das Ergebnis?
6. Hat der Oberbürgermeister, wie im September 2019 angekündigt, das Gespräch mit den ansässigen Car-Sharing-Unternehmen zum Thema „Leihräder“ gesucht? Wenn ja, was war das Ergebnis?

Gez. Dr. Bodo Meerheim  
Vorsitzender der Fraktion